

Web-SCHULE

VORFÜHRUNGEN ÜBER LEBEN UND HANDWERK EINES WEBERS IN FRÜHERER ZEIT.

unter der Leitung von Anke van Bakel

Beratung und Informationen:
Jeden Dienstag von 10:00 - 12:00 Uhr
oder an Wochenendkursen
mit 3 bis max. 5 Teilnehmern.

Bei genügend Interesse
gründen wir eine Webschule.

Bei Rückfragen: info@schwaben-kultur.de.
Bitte die Telefonnummer angeben.

Haus der Volkskunst

Kulturangebot



HAUS DER VOLSKUNST
Volkstanzgruppe Frommern
Schwäbischer Albverein
Tel.: 07433 / 43 53
Ebinger Straße 52–56 | 72336 Balingen
info@schwaben-kultur.de | www.schwabenkultur.de



Schwäbischer
Albverein



Web-Schule

Web-SCHULE

VORFÜHRUNGEN ÜBER LEBEN UND HANDWERK EINES WEBERS IN FRÜHERER ZEIT.

unter der Leitung von Anke van Bakel

Jeden Dienstag 10:00 Uhr im Haus der Volkskunst

Anke van Bakel

Geboren in den Niederlanden

Seit 2005 ist weben für Anke van Bakel eine große Leidenschaft. In ihrer mobilen Historischen-Weberei macht sie seit 2009 Vorführungen auf historischen Veranstaltungen und in Museen.

Leider verschwindet das Wissen und die Fähigkeiten über das Weben, so wie viele andere dazugehörige alte Handwerke, wie Spinnen, Färben, Walzen und Tuchscheren. **Damit dieses Wissen und das wunderschöne Handwerk nicht verloren geht, möchte Anke van Bakel ihre Kenntnisse mit anderen Interessierten teilen und weiterreichen.**

In der Weberei erzählt und zeigt sie, wie nach Strich und Faden ein Stoff auf einem großen Webstuhl mit Schäften, Wippen und Tritten entsteht. Sie lädt jeden ein das selbst zu probieren.

Gearbeitet wird mit Naturmaterialien, wie Wolle, Baumwolle und Leinen, die sich hervorragend für historische Gewandungen eignen.

Die Teilnehmer dürfen jeden Arbeitsschritt, von der Gewebeplanung über das Schären und Bäumen oder das arbeiten an eingerichteten Webstühlen kennenlernen.

Alle die mehr über das alte Handwerk wissen möchten, selbst sehen und probieren wollen, sind herzlich willkommen.



Das Weben ist eine sehr meditative Tätigkeit und schafft viele kreative Möglichkeiten mit unzähligen Mustern und Farbkombinationen. Sei es für eine Decke, Handtücher, Gardinen, Lieblingsschals, Tischläufer oder Meterware für Kleidung, die Möglichkeiten sind unendlich.